

Biografía creador canción pueblito viejo

José Alejandro Morales es uno de los compositores de música tradicional más recordados e importantes de Colombia. Nació el 19 de marzo de 1913 en la Ciudad del Socorro, Santander y murió el 22 de septiembre de 1978 en Bogotá.

Hijo de Espiritu Santo Morales y Dolores López, **José Alejandro Morales** fue uno de los más importantes compositores colombianos, además de ser uno de los que más obras han dejado. Siempre se caracterizó por su elegancia, además de su talento musical.

Inició su desarrollo musical en su tierra, donde se formó en la ejecución del tiple y el canto, y allí, en el Socorro, conformó varios grupos musicales, entre ellos, Los Toretes y La Lira Calvo. En 1935 **José Alejandro Morales** se radicó en Bogotá, donde ejerció distintos oficios, que alternaba con su quehacer musical.

José Alejandro Morales fue el primer compositor en hacer canción protesta en Colombia, con la canción Ayer me echaron del pueblo y Pueblito viejo estas fueron sus canciones mas reconocidas por toda Colombia, después se expandieron por el mundo en varios idiomas como el inglés, francés.

Historia canción pueblito viejo

“Y surgió el vals “**Pueblito viejo**” dedicado a su amada población de El Socorro. Enorme popularidad consiguieron Garzón y Collazos y el compositor con esta hermosa **canción**, que se convirtió inmediatamente en un himno para todos los pueblitos viejos de nuestra patria... La **canción** partió en dos **la historia** de Morales